

Deutsch

Titel	Nahtstelle der haus- und betriebsärztlichen Patientenversorgung - eine postalische Fragebogenerhebung
IASV-Mitarbeiterinnen	Dr. Anke Wagner, Prof. Dr. med. Monika A. Rieger
Kooperationspartner*innen	<ul style="list-style-type: none">• Prof. Dr. Stefan Wilm, Institut für Allgemeinmedizin und Familienmedizin, Universitätsklinikum Düsseldorf• Prof. Dr. Stefanie Joos, Institut für Allgemeinmedizin und interprofessionelle Versorgung, Universitätsklinikum Tübingen• Dr. Martina Michaelis, Freiburger Forschungsstelle Arbeits- und Sozialmedizin
Projektpartner*innen	Verband Deutscher Betriebs- und Werksärzte e. V. (VDBW e.V.), Friedrich-Eberle-Str. 4a, 76227 Karlsruhe
Projektbeschreibung	Dieses Eigenforschungsprojekt basiert auf Vorarbeiten aus den Jahren 2011 bis 2015. Dabei zielt die Studie auf der Erfassung der wahrgenommenen Zusammenarbeit aus Sicht der Akteursgruppen Hausarzt*innen und Betriebsarzt*innen. Basierend auf den Vorarbeiten soll die Befragung mittels Fragebogen wiederholt werden mit dem Ziel, mögliche Veränderungen in den Meinungen und Einstellungen der beiden Berufsgruppen zu untersuchen.
Methodik	<ul style="list-style-type: none">• Postalische Befragung der Hausarzt*innen in Baden-Württemberg und Nordrhein-Westfalen anhand einer gezogenen Zufallsstichprobe aus den öffentlich zugänglichen Datenbanken der KV Baden-Württemberg sowie der KV Nordrhein und KV Westfalen-Lippe• Postalische Befragung sämtlicher Mitglieder des VDBW e.V. (Betriebsarzt*innen) in Baden-Württemberg und Nordrhein-Westfalen
Projektdauer/Zeitraumen	Juni 2023 - voraussichtlich Oktober 2024
Förderung	Eigenmittel des Instituts für Arbeitsmedizin, Sozialmedizin und Versorgungsforschung Tübingen
Veröffentlichungen	Geplant ist eine Publikation in einer internationalen Zeitschrift mit peer-review Verfahren und Impact Factor. Ergebnisse werden zusätzlich auf dem Deutschen Betriebsärztekongress 2024 in Aachen vorgestellt

English

Title	Interface between general practitioners and occupational health physicians - a postal questionnaire survey
IASV-Team	Dr. Anke Wagner, Prof. Dr. med. Monika A. Rieger
Cooperation	<ul style="list-style-type: none">• Prof. Dr. Stefan Wilm, Institute of General Practice, University Hospital Düsseldorf• Prof. Dr. Stefanie Joos, Institute of General Practice and Interprofessional Care, University Hospital Tübingen• Dr. Martina Michaelis, Freiburg Research Centre for Occupational and Social Medicine
Project partners	Verband Deutscher Betriebs- und Werksärzte e. V. (VDBW e.V.), Friedrich-Eberle-Str. 4a, 76227 Karlsruhe
Project description	This own research project is based on preliminary work from the years 2011 to 2015. The study aims to assess the perceived cooperation from the perspective of GPs and occupational health physicians. Based on the preliminary work, the survey is to be repeated using a questionnaire with the aim of investigating possible changes in the opinions and attitudes of the two professional groups.
Methods	<ul style="list-style-type: none">• Postal survey of GPs in Baden-Württemberg and North Rhine-Westphalia based on a random sample drawn from the publicly accessible databases of the KV Baden-Württemberg, KV Nordrhein and KV Westfalen-Lippe• Postal survey of all members of the VDBW e.V. (occupational health physicians) in Baden-Württemberg and North Rhine-Westphalia
Project period	June 2023 – October 2024
Funding	Own funds of the Institute of Occupational Medicine, Social Medicine, and Health Services Research Tübingen
Output	One peer-reviewed publications with impact factor is planned. Results will be presented at the German Congress for Occupational Health Physicians in Aachen, Germany.